

Simposio «Políticas de Familia»

Federación Internacional de Universidades Católicas (FIUC)
Organizado por la Universidad Pontificia de Comillas
en su Año Centenario 1891-1991

Los días 28-31 de octubre de 1991 tuvo lugar en la Universidad Pontificia de Comillas, un *Simposio sobre «Políticas de la familia»*, que fue organizado por dicha Universidad, como acto celebrativo de su centenario.

El Simposio tuvo un carácter Internacional, participando autores de los diversos países de Europa y de América, y estando representadas en él la gran mayoría de la Universidades Católicas.

Cada uno de los días del Congreso estuvo dedicado a un gran tema, que era abierto por una ponencia, y completado en sus diversas perspectivas por distintas y variadas comunicaciones.

I. POLITICA, FAMILIA Y FE

Este gran tema fue abierto con la ponencia del Prof. Marciano Vidal, *Política, familia y fe*. Las comunicaciones estuvieron ordenadas en torno a los siguientes aspectos: «Visión cristiana de la familia»; «Referencias cristianas sobre la 'política de familia'»; «Visión cristiana sobre algunas dimensiones de las políticas de familia». La jornada se cierra con un diálogo entre los participantes y los ponentes.

II. FAMILIA Y EDUCACION

La ponencia de apertura del tema corrió a cargo del Prof. Xavier Lacroix, *Familia y educación*. Las comunicaciones se ordenaron en torno a estos grandes puntos: «Papel de la familia en la educación»; «La familia como espacio socio-educativo»; «Temas conflictivos: Estado-Familia en la política de educación: igualdad de oportunidades»; «Problemas de los menores». El interés suscitado